

Variables „Atelier“ fürs Auto



Holz ist ihre Leidenschaft: Gabriele König-Gruber und Josef König.

© go-art Georg Ott

Wie aus Carport und Gartenhaus ein stylisches „Auto-Atelier“ wird? Holzbau König & Gruber hat diese Challenge mit der Restart-up-Initiative gelöst.

Im St. Radegunder Unternehmen König & Gruber wird die Leidenschaft für Holz seit 1937 gelebt. Doch die Pflege der Tradition steht bei diesem Familienunternehmen nicht im Widerspruch zu neuen

Wegen. Ganz im Gegenteil: „Tradition und Innovation gehen bei uns seit jeher Hand in Hand“, erklärt Geschäftsführerin Gabriele König-Gruber.

Aber mitunter brauche es Inputs jenseits des eigenen Businessfeldes, um weitere Innovationsfacetten auszuloten. „Deshalb haben wir uns an die kostenlose WKO-Restart-up-Begleitung des Innolab an der FH

Restart-up des Monats

Campus 02 gewandt“, so König-Gruber. Ziel war es, ein besonderes Produkt mit Hinblick auf bessere saisonale Auslastung zu kreieren, berichtet die Unternehmerin. Herausgekommen ist das Auto-Atelier Plus.

„Es ist eine innovative Holzgarage, die neben der Unterbringung des Autos eine Vielzahl an Mehrfachnutzungen – als Gartenhaus, Terrassenerwei-

terung, Gästezimmer, Office oder auch Werkstatt – ermöglicht“, berichtet König-Gruber. Von der Basic- bis zur Luxusvariante ist das Auto-Atelier angedacht, erklärt die Holzbaumeisterin. „Es ist natürlich kein Massenprodukt, aber eine hochfeine Bereicherung unseres Portfolios.“

► **Alle Infos:** Details zum Unternehmen auf www.koenig-gruber.at. Alles zur Restart-up-Initiative auf www.innolab.at.

CAMPUS 02 und WIFI starten Master

Gemeinsam mit der FH CAMPUS 02 bringt das WIFI Steiermark Service Engineering & Management auf akademisches Niveau.

Die Digitalisierung bringt es mit sich: IT-Service wird immer wichtiger und Fachkräfte sind in der Branche Mangelware. Deshalb machen das WIFI Steiermark und die FH Campus 02 gemeinsame Sache und haben den einzigartigen Master-Lehrgang „MSc/MBA Service Engineering & Management“ geschaffen. Der Start des Lehrgangs ist bereits im Juni 2019, denn die Zeit drängt, ist Jens Poggenburg vom Styrian Service Cluster überzeugt: „Viele unserer Stellen im Servicebereich können wir derzeit nicht besetzen, wir brauchen dringend Fachkräfte.“ Ziel der Ausbildung ist es, intelligente Lösungen in der Betreuung

und Unterstützung von Kunden anbieten zu können, weiß Studiengangsleiter Stefan Grünwald: „Das kann die Verknüpfung von Anlagen mit Wartungsprozessen genauso sein wie der Kundensupport.“

Durchgeführt wird die innovative akademische Ausbildung am WIFI Steiermark. Dazu Institutsleiter Martin Neubauer: „Wenn

man an berufliche Weiterbildung denkt, kommt man am WIFI nicht vorbei.“

Das Angebot spricht dabei gezielt Mitarbeiter und Führungskräfte mit facheinschlägiger beruflicher Erfahrung an und schafft die Voraussetzung für neue berufliche Funktionen als Customer Service Consultant oder After Sales Service Developer.



J. Poggenburg, M. Neubauer, K. Berles und S. Grünwald (v. l.)



Infos zum Lehrgang

- Der erste Jahrgang des MSc/MBA Service Engineering & Management startet bereits am 3. Juni und umfasst 408 Stunden.
- **Info-Lounge:** Am 21. Februar findet um 16 Uhr an der FH CAMPUS 02 noch ein kostenloser Infoabend zum Angebot statt.
- **Infos** gibt es online unter www.stmk.wifi.at/akademisch und unter www.campus02.at.